

Autorisation de diffusion électronique d'un travail universitaire
Authorization for electronic dissemination of academic work

Sur la base Dumas (Dépôt Universitaire des Mémoires Après Soutenance)
On the Dumas database (University depository of master thesis after defense)

OU/ET sur une GED (Gestion Electronique des Documents)
OR/AND on an EDM (Electronic Document Management)

ETUDIANT(E), Je soussigné(e)

Student, I undersigned,

Autorise

- la diffusion de mon mémoire sur la base Dumas (note ≥ 15)
- la diffusion de mon mémoire sur une GED (diffusion restreinte à la communauté universitaire)

Authorize

- the dissemination of my master thesis on the Dumas database (score > 15)*
- the dissemination of my master thesis on a GED (dissemination restricted to the university community)*

N'autorise pas la diffusion de mon mémoire

Do not authorize the release of my master thesis

Je certifie que :

I hereby certify that :

- Responsable du contenu de mon mémoire, je ne diffuserai pas d'éléments non libres de droit, confidentiels, ou qui pourraient porter atteinte au respect de la vie privée (*images, captures d'écran, photographies, données personnelles etc.*)
I am responsible for the content of my master thesis and will not disseminate elements that are not free of rights, confidential, or that could infringe privacy rights (images, screenshots, photographs, personal data etc.)

- Conformément à la loi « Informatiques et libertés » du 6 janvier 1978 modifiée en 2004, je pourrai à tout moment demander la rectification de mes données personnelles ou modifier l'autorisation de diffusion que j'ai donnée par l'envoi d'une simple lettre ou un courriel au service documentaire de mon UFR (Unité de Formation et de Recherche).

In accordance with the law "Informatiques et libertés (Data processing and liberties)" of January 6, 1978, modified in 2004, I can at any time ask for the rectification of my personal data or modify the authorization for dissemination that I have given, by sending a simple letter or an e-mail to the documentary service of my UFR (Education and Research Unit).

- Je renonce à toute rémunération pour la diffusion effectuée dans les conditions précisées ci-dessus.

- *I hereby waive any remuneration for the dissemination carried out under the conditions specified above.*

- J'agis en l'absence de toute contrainte

- *I hereby act in the absence of any constraint*

J'autorise sa diffusion, sans limitation de temps

I authorize its dissemination, without time limitation

Fait à, le

Signature de l'étudiant(e) précédée de la mention « bon pour accord »

Done at, on

Signature of the student preceded by the mention "good for agreement".

AVIS DU DIRECTEUR(TRICE) DE MEMOIRE
OPINION OF THE THESIS DIRECTOR

Je soussigné(e)....., directeur(trice) du mémoire précité, porte un

- Avis favorable** à la diffusion dans les conditions établies par l'auteur.
 Avis défavorable

I, the undersigned, director of the aforementioned master thesis,

- Agree to the dissemination of the master thesis under the conditions established by the author.*
 Disagree to the dissemination of the master thesis

Fait à, le

Signature du directeur(trice) de mémoire précédée de la mention « bon pour accord »

Done at, on

Signature of the supervisor of the master thesis preceded by the mention "good for agreement".